

# *Díaz-Canel llama a un mejor desempeño tecnológico en CTE Guiteras (+Fotos)*

---



**Díaz-Canel conoció detalles de la salida de la Guiteras del SEN, el pasado 27 de septiembre.  
Foto: John Vila Acosta**

La Habana, 21 oct (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (CC-PCC) y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel instó este viernes a un mejor desempeño tecnológico en la Central Termoeléctrica (CTE) 'Antonio Guiteras', de Matanzas, mayor y más eficiente bloque unitario del país.

Acompañado por Vicente de la O Levy, ministro de Energía y Minas, y las principales autoridades partidistas y gubernamentales de esa occidental provincia, el dignatario recalcó que resulta necesario revisar en la planta problemas relacionados con la cultura tecnológica, más allá de los conocidos inconvenientes derivados de la imposibilidad de acometer el mantenimiento capital.

“En un contexto tenso, matizado por el déficit de generación en el país, urge ser precisos en el diagnóstico y la solución de defectos, porque de la escasez de recursos ya conocemos”, señaló Díaz-Canel en intercambio con Misbel Palmero Aguilar, director general de la unidad generadora, y con profesionales del centro.

Apuntó el jefe de Estado que en la 'Güiteras' existe un colectivo de trabajadores de excelencia y, en tiempos como los que se viven, es vital mantener el ánimo en alto y no desmotivarse, aprender de los errores, y aprovechar luego las experiencias para no repetir los fallos.

Foto: trabajadores.cu

Image not found or type unknown

Durante el encuentro Díaz-Canel conoció de los acontecimientos en la planta a partir de la salida del Sistema Eléctrico Nacional (SEN) por fallo en la línea de 220 mil voltios, el 27 de septiembre anterior, así como también acerca de las causas de las últimas interrupciones.

Palmero Aguilar precisó que actualmente la CTE, con un 83 por ciento de las horas del año en línea con el SEN, genera 235 megawatts, aunque se detectó un sobreconsumo de agua que amenaza la estabilidad del bloque, reconocido por su ubicación geográfica y consumir crudo nacional por oleoducto, sin necesidad de gastos por concepto de transportación.

Por otra parte, durante su visita a Matanzas, el primer secretario del CC-PCC se interesó por los trabajos de recuperación en la Base de Supertanqueros, dañada por un incendio de grandes proporciones resultado de una descarga eléctrica, que impactó un depósito de combustible el pasado 5 de agosto.



Conoció que las labores marchan al 61 por ciento, con progresos significativos en la demolición de los cuatro tanques afectados y la posibilidad de empezar la construcción de uno, antes de que finalice el año.

En breve contacto con autoridades de la División Territorial de Comercialización de Combustible en Matanzas, Díaz-Canel orientó agilizar las tareas encaminadas a garantizar el abasto de agua a la zona, y apreció el cambio de imagen del lugar del siniestro que provocó 17 personas fallecidas y 146 lesionadas. (Fuente: [ACN](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/302584-diaz-canel-llama-a-un-mejor-desempeno-tecnologico-en-cte-guiteras-fotos>



**Radio Habana Cuba**